
Liebe heilt die Wunden der Seele.
Wenn im Leben des Menschen Leid und Schmerz ist, wer oder was ist Schuld daran?
Anfangs habe ich immer gedacht, das sind äußere Umstände, andere Personen. Ich fing an, mein 
Leben abzulehnen, ich wollte nicht mehr weiterleben!
Warum ist das jetzt nicht mehr so?
Ja, es gibt Heilung für die Wunden der Seele, das habe ich erlebt. Dafür bin ich so unsagbar 
dankbar. Denn die Welt sieht für mich jetzt wundervoll aus, weil ich selbst Teil davon bin. 
In Resonanz sein mit den Elementen, mit der Lebensenergie, die reine bedingungslose Liebe ist.
Es war mein Mann Roger, durch den ich dies erfahren durfte. Damit hier kein Missverständnis 
aufkommt, es ist nicht körperliche Liebe. Bevor wir uns kennenlernten hatte ich vieles probiert das 
wir Energiearbeit nennen, das möchte ich hier nicht aufzählen. Immer glaubte ich, jetzt hab ich es 
geschafft. Aber ich hatte immer noch nicht den richtigen „Schlüssel“ gefunden. Jetzt weiss ich, 
woran das gelegen hatte. Mein Bild von Gott war völlig falsch! Doch jetzt durfte ich erfahren und 
erleben wie wahre Liebe lebt, auf welche einfache, starke und völlig sanfte Weise sie mich 
durchdringt, jede Zelle, jedes Partikel. Vergebung war jetzt ganz dringend und konnte schmerzende 
emotionale Wunden, die ja Seelenwunden sind, heilen.  Jetzt kann ich all diese „Aufgaben“ die für 
mich damals unvorstellbar zu lösen waren, vornehmen und die Erfüllung fließt fast wie von selbst. 
Meine Aufmerksamkeit liegt auf den Tagesimpulsen, ich folge ihnen, es werden Probleme gelöst 
und ich spüre keinen Druck. Jetzt weiss ich, dass Führung, Schutz, Licht, Liebe, Heilung, Erfolg 
durch mich fließen und das dies Gottes-Energie ist, das Bewusstsein allen Lebens.
Alles Liebe auf allen Wegen, Kerstin
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